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ASSEMBLÉE NATIONALE
15ème législature

Sécurité
Question écrite n° 35801

Texte de la question

Mme Aude Bono-Vandorme interroge M. le ministre de l'intérieur sur le nombre d'anciens ministres de l'intérieur
bénéficiant de la protection d'officiers de sécurité en 2020. Elle souhaite également connaître le coût moyen par
personne bénéficiant de cette protection et le volume du parc automobile mobilisé à cet effet.

Données clés

Auteur : Mme Aude Bono-Vandorme
Circonscription : Aisne (1re circonscription) - La République en Marche
Type de question : Question écrite
Numéro de la question : 35801
Rubrique : État
Ministère interrogé :  Intérieur 
Ministère attributaire :  Intérieur 

Date(s) clée(s)

Question publiée au JO le : , page 61026 janvier 2021
Question retirée le : 21 juin 2022 (Fin de mandat)

Page 1 / 1

https://www.assemblee-nationale.fr/dyn/15/questions/QANR5L15QE35801
https://www.assemblee-nationale.fr/dyn/deputes/PA718756
/dyn/statistiques/15/question/taux-reponse?ministere=PO773384
/dyn/statistiques/15/question/taux-reponse?ministere=PO791593
https://www2.assemblee-nationale.fr/static/15/questions/jo/jo_anq_202104.pdf

